



2週間余りの冬休みでしたが、ご家庭で有意義な時間が過ごせたことと思います。元気いっぱいの笑顔で教室に入ってくる子供たちと、「あけましておめでとうございます。」の新年の挨拶をしました。気分も一新！新しい年とともに、今日から授業再開です。

これから3か月は、1年間のまとめや3年生への進級の準備をする大切な時期です。心も体も3年生に向かって前進できるように、学年で力を合わせて取り組んでいきます。

本年も、ご理解とご協力をお願いいたします。



1月の行事予定

- 5日（月）学校徴収金振替日
- 8日（木）冬休み明けの会
授業開始 A5日課
- 13日（火）身体計測
- 14日（水）なかよしタイム
- 15日（木）モーニングブック
- 19日（月）校内給食週間（～24日）
- 21日（水）音楽集会（1年）
- 27日（火）生活科校外学習（宇都宮駅）



学習予定

- 国語**
 - ・あのやくわり
 - ・はんたいのいみのことば
 - ・同じところ、ちがうところ
- 算数**
 - ・九九の表
 - ・はこの形
- 生活**
 - ・あしたへジャンプ
- 音楽**
 - ・音楽のながれ
 - ・くりかえしかさなり
- 図工**
 - ・いっぱいうつして
- 体育**
 - ・用具を操作する運動遊び
 - ・縄跳び
- 外国語**
 - ・1年間の復習
- 道徳**
 - ・やるべきことはしっかりと
 - ・正直でいるよさ



お知らせとお願い

☆ 規則正しい生活のリズムを…

休み明けは、生活のリズムが乱れかちになります。朝食をきちんととり、余裕をもって登校できるようにしてください。また、風邪やインフルエンザなどが流行する時期でもあります。教室の換気やマスク着用、消毒など、引き続き感染症防止対策を行っていきたいと思います。ご家庭でも、手洗い・うがいの励行や、睡眠時間の確保を心がけ、予防に努めるようご協力をお願いします。

☆ なわとび検定について

冬休み中は、縄跳びの練習を見ていただき、ありがとうございました。1月は体育の時間に、なわとび検定を行います。各自の目標が達成できるよう支援・指導していきますので、ご家庭でも引き続き応援をお願いします。冬休みに持ち帰った人は忘れずに短なわのご用意をお願いします。

☆ 集金日のお知らせ

1月5日（月）が、学校徴収金振替日でした。

P会員…3,700円 P会員以外…3,200円

今月の元気・やる気・思いやり

☆峰フェスティバル☆

12月2日(少)は、まなびの森保育園・ようとう保育園・けいこう保育園の年長児と峰小の1年生を招待して「みねフェスティバル」を開きました。優しく声をかけたり、自分たちが工夫して作ったゲームで遊んでもらったりする姿を見て、成長を感じました。

● 始めに、お店の説明をしました。



● 楽しく遊べるように遊び方のこつなど上手に声掛けをしていました。



● どのお店も工夫いっぱいで、年長児と1年生に大人気でした。

